



Donnerstag, 06.02.2014

[Kontakt](#) [Impressum](#)
[nh24 jetzt als App für unterwegs](#)

[Startseite](#) [Politik](#) [Polizeireport](#) [Panorama](#) [Unfälle](#) [Brände](#) [Gesundheit](#) [Kultur](#) [Veranstaltungen](#) [Tickets](#) [Fotos](#) [Videos](#) [Schwalmsstadt](#) [Vogelsberg](#)


Weitere Meldungen

DIE KOLUMNE: Schöne neue Welt
 Von Leerständen und Landleiben
 SPD: „Das Problem liegt nicht in Grebenau“
 Freie Plätze für Interpretationskurs Neue Musik 8. bis 11. März 2014
 Zum Abschied: Beitragsbescheide in Höhe von 800.000 Euro
 Neue Kommunale Beratungsstelle „Technik im @lter“
 „Unser Dorf hat Zukunft 2014“ läuft noch bis zum 1. März
 SPD-Kreistagsfraktion besucht Schreinerei Stuckardt
 Vogelsbergkreis sucht Unterkünfte für ausländische Flüchtlinge
 Einbrecher in Grifte ohne Beute
 Hier vereinen sich Humor und Wahnsinn
 Lauterbacher CDU jetzt in der Vogelsbergstraße
 Rechenkünstler eine Runde weiter
 Reisebus mit Schlagseite gestoppt
 Kettenreaktion bei Unfallflucht



Rechenkünstler eine Runde weiter

Dienstag, den 04. Februar 2014 um 17:44 Uhr



Immenhausen. Herausgeragt haben in der ersten Runde des Mathematikwettbewerbes die Schulsiegerinnen und Schulsieger der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen Bianca Longobardi (45,5 von 48 zu erreichenden Punkten), die damit gemeinsam mit Steven Gebel (44 von 48 Punkte) Schulsiegerin des Gymnasialzweiges wurde. Tim Lehmann (39 von 48 Punkte) und Nick Bietendorf (38 von 48 Punkte) wurden Schulsieger des

Realschulzweiges sowie Franziska Tepasse (30 von 48 Punkte) Schulsiegerin des Hauptschulzweiges.

„Im Rahmen der ersten Runde des Mathematikwettbewerbs des Schuljahres 2013/14 haben alle Schülerinnen und Schüler der achten Jahrgangsstufe zahlreiche Aufgaben bearbeitet. Die Aufgaben deckten – anders als bei Klassenarbeiten üblich – ein breites Inhaltsspektrum von Klasse 5 bis 8 ab“, beschreibt Mathelehrer Marcel Müller die Herausforderung für die Schülerinnen und Schüler. „Dabei zeigten die Schülerinnen und Schüler ein im Durchschnitt befriedigendes Ergebnis.“ Alle genannten Schülerinnen und Schüler werden die Freiherr-vom-Stein-Schule im März im der Rahmen der 2. Runde des Wettbewerbs vertreten. Marcel Müller: „Sie haben somit die Chance, in die 3. Runde des Wettbewerbs, der in Wiesbaden stattfinden wird, einzuziehen.“ (pm)

Kommentar schreiben

 Name (Pflichtfeld)

 E-Mail (Pflichtfeld)

 Homepage


5000 Zeichen stehen noch zu Verfügung

Benachrichtige mich über zukünftige Kommentare



Aktualisieren

Senden



Aktuelle Videos

JComments

Bluttat in Obervellmar

80.000 Euro Schaden bei Lkw-Unfall auf A 44

Werbung



Werbung

vitos:

Orthopädische Klinik
Kassel



Eine der größten orthopädischen Fachkliniken
für konservative und operative Behandlungen.

Ein Unternehmen des
LWVHessen.

Wilhelmshöher Allee 345
34131 Kassel
Tel. 0561 - 30 84 0
www.vitos-olk.de

Neue Fotostrecken



DIE KOLUMNE
von
Rainer Sander

30 Euro im Monat retten ein Kinderleben




Eine Patenschaft sichert Ernährung, Gesundheit, Kleidung, Schul- und Berufsausbildung von Kindern in Not.
Wir informieren Sie gerne.

ora international - das Kinderhilfswerk in Kassel.

Hessenhalle Alsfeld



Veranstaltungskalender

Warum sich Ihr ~~K~~ bei der
IHK-Wahl diesmal lohnt

Kammern ohne Zwang
Die Initiative für Hessen



- ⇒ mehr Demokratie
- ⇒ niedrigere Beiträge
- ⇒ mehr Transparenz

www.koz-hessen.de

Veranstaltungen

Ganzen Kalender anzeigen

- Bad Hersfeld: Hawaii DISCO-PARTY im Winter für Kids
 - Treysa: Die „Very little Big Band“ spielt in Hephata
 - Schwalmstadt: Was ist die Religion?
 - Schwalmstadt: Tag des Schmerzes
 - Heiße Rhythmen in Bad Zwesten
 - Auftakt mit südamerikanischen Klängen
 - Genuss-Lesung: Valentinstags-Menü mit Krimi-Lesung
 - Großalmerode: Dämmerchoppen im Rathaus
 - Schwalmstadt: Resteverwertung auf kreativ
 - Alsfeld: Hier vereinen sich Humor und Wahnsinn
 - Eschwege: Wettbewerbsvorteil „Attraktiver Arbeitgeber“
 - Neustadt: Vorsorge mit Vollmacht
 - Marburg: Erfolgreich zurück in den Job – Wie erreiche ich das?
 - Wanderung rund um den Christenberg
 - Von Leerständen und Landlieben
-  RSS Feed abonnieren

Finde uns auf Facebook



nh24

Dir gefällt das.

Dir und 4.311 weiteren Personen gefällt nh24.



Werbung

**Kompetenter Berater und Begleiter
in allen steuerlichen Angelegenheiten.**

LBH

- rund um Steuern
- Buchhaltung- und Jahresabschluss
- Unternehmensnachfolgeplanungen

Top 10 der letzten 24 Stunden

Bislang kein Einsatz für Vogelsberger
 Katastrophenschutz in Slowenien
 Auf dem Schulweg von PKW erfasst
 Zum Abschied: Beitragsbescheide in Höhe von
 800.000 Euro
 Zweifacher Vergewaltiger nach fast 17 Jahren
 überführt
 »Pisher« finden Opfer - knapp fünfstelliger Betrag
 weg
 WMK: Schwerer Wildunfall; Freundin geschlagen
 u.a.
 WMK: Trickdiebinnen geschnappt; »blöder« Unfall
 u.a.
 21-jähriger Lkw-Fahrer auf A4 schwer verletzt
 Feuerwehr Rotenburg blickt auf erfolgreiches Jahr
 zurück
 KAMM sorgt für Bewegung auf den Flughäfen der
 Welt

©Webcam Stadt Alsfeld

Rathaus Cam 18:12:55

